



Pressemitteilung

01.03.2017

Schulanmeldungen an der Käthe-Paulus-Schule für Sommer 2018 ++ Informationsabend zur Schulfähigkeit am 21.03.2017

Die Schulanmeldungen für die Einschulung zum Schuljahr 2018 / 2019 an der Käthe-Paulus-Schule finden am 27. und 28. März 2017 statt. Schulpflichtig werden alle Kinder, die im Zeitraum vom 2. Juli 2011 bis einschließlich 1. Juli 2012 geboren wurden. Die Eltern haben bereits entsprechende Termine erhalten.

Kinder, die nach dem 1. Juli 2012 geboren wurden, können auf Antrag der Eltern in die Schule aufgenommen werden. Anträge auf vorzeitige Einschulung können formlos schriftlich im Sekretariat der Käthe-Paulus-Schule gestellt werden.

Dieser frühe Termin der Schulanmeldung dient zum einen der Erledigung der Formalitäten und einer ersten Kontaktaufnahme mit den Kindern und deren Familien. Zum anderen wird von Lehrkräften die Sprachkompetenz der Kinder überprüft, damit mögliche Schwierigkeiten bereits vor Schulbeginn durch gezielte Förderung ausgeräumt werden können. So soll den Kindern der Schulstart erleichtert werden.

Zum Thema „Schulfähigkeit“ findet am Dienstag, den 21. März 2017 um 20 Uhr ein Informationsabend an der Käthe-Paulus-Schule statt. Auf dieser Veranstaltung informieren die Zellhäuser Kindereinrichtungen, die Käthe-Paulus-Schule und der Jugendärztliche Dienst gemeinsam über die facettenreiche Entscheidung über die Schulfähigkeit von Kindern.

Die Entscheidung über die Schulfähigkeit des jeweiligen Kindes trifft die Schulleitung auf Grundlage der Einschätzungen der Erzieherinnen, der Schulärztin und der Lehrkräfte am Beobachtungstag dann gegen Ende des kommenden Schuljahres.